

Courrier des lecteurs

S'opposer au colonialisme actuel

Lettre du jour

Givrins (VD), 27 juin La dernière tendance du politiquement correct est au déboulonnement et au vandalisme de statues ou autres monuments de personnalités ayant marqué leur époque et dont la pensée et les théories sont devenues à juste titre inacceptables quelques siècles plus tard.

Cette nouvelle pensée unique prônant l'autodafé me semble cependant ridicule pour deux raisons principales: d'une part elle fait abstraction de l'époque et du contexte dans lesquels ces théories aujourd'hui incriminées ont été développées ainsi que des actes qui en ont quelquefois découlé (politiquement corrects à l'époque?), d'autre part elle s'ap-



KEYSTONE

parente à une démarche proche de celle si bien décrite dans «1984» de George Orwell.

Par contre, il serait plus utile et opportun de s'offusquer et de manifester son opposition contre un colonialisme qui déroule ses

tentacules depuis des décennies en Cisjordanie occupée, à quelques heures d'avion de nos contrées. Avant l'arrivée au pouvoir de Donald Trump et de son administration, le peuple palestinien pouvait encore imaginer

un hypothétique pays fait d'une bande de Gaza sans ouverture par terre par mer ou par air, dont les seuls débouchés dépendent du bon vouloir de l'administration israélienne, et d'un territoire «confetti» en Cisjordanie, du fait de l'implantation des nombreuses colonies israéliennes.

La future mise en application par l'administration israélienne, avec l'aval de Trump, de l'annexion d'une partie de la Cisjordanie occupée et de la totalité de la vallée du Jourdain mettra vraisemblablement un terme aux espoirs d'un pays pour le peuple palestinien.

Les partisans du déboulonnement participeront peut-être aux manifestations pacifiques «Black Lives Matter» avec, sur leur pancarte «Palestinian Lives Matter»? **Jean-Daniel Blanc**